

El Azteca- Peste Metálica.

Didac



Capítulo 1

Supongo que ya leíste el Azteca 1... si no es así entonces tendrás que hacerlo pues esta es una continuación directa de esa historia. También te recomiendo leer YaluK, no es necesario pero si sería ideal pues entenderás mejor todo lo que ocurra. Esto es un universo compartido así que es lo mejor entender todas las historias. Una vez dicho esto podemos comenzar con esta historia.

Han pasado varios meses desde los eventos de la primera historia. Javi sigue sintiéndose un poco mal por lo que ocurrió pero cada día está mejor. A conocido gente muy buena y a hecho amigos queridos. La vida de superhéroe cambió todo y él apenas se va dando cuenta de lo increíble del momento. Javi ya era conocido por todo el mundo, era toda una celebridad. Los niños lo dibujaban con crayolas y querían ser como él y las personas amaban verlo en acción. Claro que el gobierno usó la imagen de el Azteca con fines políticos y ahora que están cerca las elecciones pues aún más. Javi jamás grabó nada para apoyar a ningún partido y dejó en claro que no lo haría, los políticos le insistían pero jamás acepto.

Javi ahora vive en una casa no tan grande cerca de donde vivía antes. Su casa la convirtió en un refugio para personas de la calle y él se mudó a una casa cercana de donde vivía. Él ganaba incluso mejor que un gobernador, era muy bien pagado pero a él no le gustaban los lujos por lo que jamás perdió ese cariño por su barrio o por su gente. Usaba autos deportivos, eso si le encantaban los coches pero era el único lujo que él tenía además de invertir su dinero en tecnología, armas y algunos negocios por ahí.

Javi realmente se sentía bien con la vida que ahora llevaba, todos le querían y aunque tenía haters, era todo un influencer. La rompía en Instagram y era una de las cuentas más seguidas del planeta. Javi le ayudó a Mexico en muchos aspectos pues ahora al menos la ciudad era más segura de cierta forma. Ahora también gracias a que es mexicano otras empresas han invertido más en el país pues Javi atrae mucho a las personas. Ahora el gobierno de Mexico se enriquece un poco más por lo que se invierte más en seguridad y educación. Claro los políticos se llevan su parte pero al menos ya sueltan algo de dinero al pueblo. El ejército mexicano ahora era uno de los más respetados y el proyecto S.L se empezó a estudiar por todo el mundo.

Ahora en los libros de historia estaba el gran Azteca quien era el mayor triunfo del gobierno y que significaba la esperanza. Se vendían disfraces de él e incluso se empezaron a vender cómics.

Ahora no todo era felicidad pues Javi empezaba a gobernar con su trabajo pues no le daba tiempo de tener amigos o incluso un interés amoroso. No le daba tiempo para muchas cosas y extrañaba la vida que tenía a lado de su amigo Monche. Ahora él estaba en una prisión de extrema seguridad debajo del océano así que no era tan sencillo que escapara. Extrañaba ir al gimnasio o también ir a alguna cantina con sus amigos o al antro a ligar. No había tiempo de nada y poco a poco se volvía una persona más solitaria. Ahora que era un héroe real tenía muchas responsabilidades.

El gobierno de México mientras tanto estaba haciendo una investigación sobre cómo abrir portales hacia otros planetas, lo hacían porque ... bueno es clasificado y solo 3 personas en el mundo saben porque se investiga esto. La cosa es que se trata de crear portales (usando los del extraño (villano de YaluK)) y así lograr visitar planetas extraños.

También se a estado arreglando los detalles para lograr completar al proyecto Escuadrón de Salvación, un grupo de héroes que lucharían contra cualquier amenaza que se encontraran. También se empezaba a estudiar la posibilidad de crear lo que podría ser un nuevo héroe, un robot de hebreo aunque claro tenían que hacer uno que fuera incluso más fuerte que YaluK o el Azteca en caso de necesitarlo. También se empezó a dar más presupuesto a temas de seguridad por ejemplo o temas de política mundial. El ejército ahora era muy respetado pues tenían a los soldados más poderosos y México iba que volaba para potencia mundial.

Retomando el tema de los portales, estaban estudiando la posibilidad de poder viajar a otros planetas a través de portales. Algo extraño paso un día cualquiera en el que se estudiaba justo eso. Se logró abrir el primer portal y todos estaban festejando. El portal era a un planeta oscuro y frío pero lo habían logrado claro que el único problema era que se habían emocionado tanto que olvidaron un detalle importante MUY importante.... si se hubieran dado cuenta que un habitante de ese planeta se había colado por el portal entonces habrían sabido lo que pasaría...

Celebraron antes de tiempo pues al abrirse salieron 3 extraños y pequeños slimes con textura metálica arrastrándose por el suelo buscando a alguien al parecer. Uno de los científicos se dio cuenta del último que salió y se pensó que era el único pero estaban muy equivocados.

Capítulo 2

Capítulo 2

En el laboratorio ya que todos estaban recordando que el portal estaba abierto notaron que había una modosidades de color negro metálico y se estaba pegando al pie de uno de los científicos. Esto los alertó y el científico lo pateo un poco lejos y cerraron el portal. Todos se reunieron en círculo para ver de qué se trataba. Era una clase de slime pero como metálica y se movía buscando algo. Lo encerraron en un recipiente de plástico y lo pusieron en una mesa para estudiarlo sin riesgo. Parecía ser una forma de vida extraña pero inteligente. Era algo extraño de ver así que empezaban a estudiarlo.

Lo metieron en un cuarto de plástico y lo dejaron ahí. Le pusieron agua pero parecía no importarle mucho, le pusieron algo de carne pero tampoco reacciono en nada. Entonces le pusieron un ratón y la reacción fue curioso. La masa de metal se acercó al rato y lo cubrió por completo creando una capa encima del ratón. Parecía que el ratón se había convertido en una estatua de metal pues no se movía y tenía esa apariencia así que los científicos se sorprendieron de lo que vieron.

Pensaron que así se alimentaban o algo pero no era así. Pasaron unos días, trataron de sacar al ratón de la estatua de metal pero no pusieron romperlo con nada. Pasaron varios días y la estatua de metal seguía igual cuando de la nada la estatua empezó a moverse y a actuar como un ratón. Entonces a ese ratón le pusieron otro ratón y paso lo mismo. El ratón saco una masa rara de él y se la pego al otro ratón, no era mucha la masa pero bastó para cubrir por completo al rato para que se volviera un ratón metálico. Querían estudiarlos pero era difícil pues no dormían ni comían y eran extremadamente resistentes. No se les podía inyectar nada y no podían tocarlo pues se transmitiría la mucosidad a un humano. Se hizo un estudio de rayos x y pasó algo sorprendente y Esque esperaban ver los órganos del ratón pero lo extraño es que estaba vacío, era solo una capa gruesa de metal sin nada adentro. Era extraño realmente no se podía explicar qué pasó con el raton, suponiéron que se lo había comido así que esa baba negra era muy peligrosa y no debía salir de ese laboratorio.

Se le catalogó como en extremo peligroso y en efecto lo era pero también era una oportunidad de crear algo nuevo. Según lo que investigaron toma la identidad de quien se come por lo que podrían hacer que coma a alguien que se le borro su memoria y así crear a alguien nuevo y moldeable. Hay muchas posibilidades ante este descubrimiento pero todo

debe ser lo mejor cuidado posible.

Ese era el problema. No solo escapó uno sino que fueron 3. Uno de estos se escapó por una tubería que había cerca de ahí y se escabulló por varios metros a través de ella hasta llegar a una alcantarilla con desechos. Ellos son ciegos así que para encontrar a su victima usan el calor para guiarse entonces en su búsqueda insaciable de algo que comer encontró una pequeña rata. Entonces la envolvió y la convirtió en una estatua de metal sólido.

El otro que escapó era también uno con una inteligencia algo superior a la de los demás. Este se pegó en el pie de el científico líder del proyecto pero no lo envolvió de inmediato sino que espero hasta que estuviera solo para hacerlo. Por ello todas las pruebas que se hicieron al slime encontrado no estuvo el jefe, él no estaba disponible.

El científico em mismo día en que hicieron las primeras pruebas de los extraterrestres desapareció aunque se creía que era por que necesitaba un descanso o algo. El descubrimiento era tan grande que no preocupaba el científico líder.

El científico líder regresó a su casa como de costumbre. Llegó en la noche y llegó muy cansado por lo que había ocurrido. Descubrir y estudiar un extraterrestre tan raro no es fácil. Se sentó en su sillón dispuesto a ver un poco de tele pero sintió una presencia en su espalda. Cuando se volteó para ver quien era se dio cuenta que un monstruo de metal líquido estaba detrás de él y lo envolvió dejando la estatua en una poscion de terror y de lucha por huir del lugar. Todo fue muy rápido y no tiempo le dio de gritar así que nadie pensó nada malo.

El otro ser extraño terminó su proceso de comer a la rata y convertirse en ella en 3 días. Una vez terminamos el proceso la rata metálica empezó a actuar como una rata cualquiera. Su inteligencia era la misma y empezó a buscar comida aunque no la necesitaba era su instinto buscarla. Salió de la alcantarilla y vio un restaurante cercano donde había comida en la basura así que rápidamente se dirigió hacia ahí. Cruzo la calle y fue atropellada, lo extraño fue que la llanta que la aplastaría se ponchó y ella ni siquiera le afectó el golpe. Digamos que la rata tuvo el efecto que hubiera tenido una pequeña bola de metal al ser aplastada por un carro, nada. La rata siguió hasta el restaurante y justo en ese momento estaba llegando una persona a tirar algo de comida así que se acercó a él y le lanzó un poco de moco negro metálico que se estiró hasta cubrirlo por completo hasta dejarlo hecho una estatua metálica. La rata se fue del lugar y se encontró en el camino a 2 personas más mismas que así en medio de la calle se quedaron hechas estatuas de metal. La rata termino

cayendo a una coladera y quedándose ahí un tiempo.

Obviamente la policía y la gente noto que el dueño del restaurante y que esas dos personas estaban hechas estatuas así que un equipo de científicos y del ejército fue y recogió las 3 estatuas para ponerlas en zonas de contención pues no se sabía cuál sería el efecto en una persona.

Capítulo 3

Vaya vaya, con que no queriendo pagar cabron.

- Ya le dije que no tengo dinero por favor ya déjeme ir.

- A mi me tienes que pagar en este momento o mando matar a tu padre.

- No!, por favor no entiendo yo no tengo tanto.

- Pues la hubieras pensado antes de andar comprando tanta cosa, el vicio es caro wey y tu eres pobre.

- Se lo pagaré solo deme más tiempo.

-El tiempo a mi me sobre pero yo no regalo nada a nadie así que si no tienes pa pagar te mueres.

-Porfavor solo unos días más no pido mas.

- Otro cabron que muere por lo mismo. *dispara un arma que tenía en la mano directo a la cabeza*

-Me encanta esta parte...

-¿Que mierda?... *vuelve a disparar a la cabeza*

- Ya wey no lo intentes no tiene caso infeliz.

- Imposible... te estoy disparando.

- Bueno pues ya viste que no me haces nada no insistas. Tienes dos opciones o te quedas disparandome hasta que me canses y te rompa las patas o te entregas de forma pacífica. Tu escoges.

-Ataquen muchachos!!

-Buena elección.

Todos empezaron a disparar hacia Javi aunque claro Javi no era afectado por las balas así que rápidamente deja fuera de combate a todos en la

habitación y como prometió le rompió solo una pierna al narco ese. Otra que cae supongo.

Javi se siente bien haciendo esas misiones pues le gusta ver caer a gente tan mala que mata gente o cosas así. Desde pequeño le gustaba defender a los que eran menores que él y gracias a eso se llevó varias golpizas en la escuela. Poco a poco se iba olvidando de lo que pasó con su amigo. El trabajo le ayudaba aunque claro el trabajo que ya venía no le iba a animar tanto. Él recibió una llamada de José que decía que lo necesitaban urgentemente.

Javi viajó rápidamente a la Ciudad de México para atender el problema y era uno muy extraño. Le mostraron las 3 estatuas y le explicaron la situación Yam delicada. Había mucho riesgo sobre que ellos se hayan infectado. Si es que se escaparon mas estaban en un riesgo inminente de que más personas se vuelvan estatuas y más personas mueran por esto. Se le llamó a Javi para estar alerta por si es que alguno de estos infectados se volvía violento. Sabían que ahora era fuertes así que Javi estaba listo para evitar que se saliera de control la situación ahí.

Un hombre calvo y alto, bastante musculoso y con cara de pocos amigos se dedicaba a dar "mensajes" para ciertas personas que se metían con ciertas personas. Solo para asustarlos. Uno de estas personas era justamente este científico.

Él llegó y tocó la puerta esperando a que alguien le abriera pero como no fue así entonces forzó la puerta para entrar. Al entrar vio que la casa era algo lujosa y se puso a buscar que podía robarse hasta que llegó a la sala y encontró una estatua extraña de un hombre escapando de algo. Él pensó que era algo de arte moderno o cosas así así que solo se le acercó y la observó pero rápidamente perdió el interés. Siguió viendo la casa a ver que encontraba pero algo raro pasó. El slime extraño si podía sentir su calor del hombre golpeador aunque estuviera comiendo al científico. Para ese puesto (1 día) el slime había adquirido cierta inteligencia gracias al cerebro del científico así que pudo ver a través de la forma del calor corporal que se trataba de un hombre alto y fuerte y entonces el slime decidió que era mejor tener ese cuerpo que el del científico.

Un golpe se escuchó en la sala. Era extraño pues parecía que habían dejado caer algo muy grande. Él se alertó y fue a la sala para que que ocurría pero solo vio el cadaver mordisqueado y deformado del científico. Vio su craneo y también algunos órganos y el solo puso hacer un gesto de asco. Él planeaba irse pues la escena era asquerosa pero cuando volteó atrás había un monstruo gigante de slime metálico que rápidamente lo envolvió haciéndolo una estatua horrorizada.

Unos días después las personas que eran estatuas se volvieron de metal pero no presentaban actitudes viles ras sino más bien de confucion. Javi

se tenía que mantener cerca para evitar cualquier altercado sin embargo no parecía que fuera a pasar.

Javi viajó rápidamente a la Ciudad de México para atender el problema y era uno muy extraño. Le mostraron las 3 estatuas y le explicaron la situación Yam delicada. Había mucho riesgo sobre que ellos se hayan infectado. Si es que se escaparon mas estaban en un riesgo inminente de que más personas se vuelvan estatuas y más personas mueran por esto. Se le llamó a Javi para estar alerta por si es que alguno de estos infectados se volvía violento. Sabían que ahora era fuertes así que Javi estaba listo para evitar que se saliera de control la situación ahí.

Un hombre calvo y alto, bastante musculoso y con cara de pocos amigos se dedicaba a dar "mensajes" para ciertas personas que se metían con ciertas personas. Solo para asustarlos. Uno de estas personas era justamente este científico.

Él llegó y tocó la puerta esperando a que alguien le abriera pero como no fue así entonces forzó la puerta para entrar. Al entrar vio que la casa era algo lujosa y se puso a buscar que podía robarse hasta que llegó a la sala y encontró una estatua extraña de un hombre escapando de algo. Él pensó que era algo de arte moderno o cosas así así que solo se le acercó y la observó pero rápidamente perdió el interés. Siguió viendo la casa a ver que encontraba pero algo raro pasó. El slime extraño si podía sentir su calor del hombre golpeador aunque estuviera comiendo al científico. Para ese puesto (1 dia) el slime había adquirido cierta inteligencia gracias al cerebro del científico así que pudo ver a través de la forma del calor corporal que se trataba de un hombre alto y fuerte y entonces el slime decidió que era mejor tener ese cuerpo que el del científico.

Un golpe se escuchó en la sala. Era extraño pues parecía que habían dejado caer algo muy grande. Él se alertó y fue a la sala para que que ocurría pero solo vio el cadaver mordisqueado y deformado del científico. Vio su craneo y también algunos órganos y el solo puso hacer un gesto de asco. Él planeaba irse pues la escena era asquerosa pero cuando volteó atrás había un monstruo gigante de slime metálico que rápidamente lo envolvió haciéndolo una estatua horrorizada.

Capítulo 4

Hubo un disgusto horrible por parte de Javi al ver la escena tan cruda y asquerosa. El cuerpo de este científico estaba tirado mordisqueado y pudriéndose. Lo extraño era que no olía absolutamente a nada. Parecía que se había muerto hacia mucho y lo extraño es que tampoco tenía sangre ni nada. La casa estaba limpia aunque a un costado habían cosas tiradas en signo de pelea. Obviamente Javi y su amigo pensaron que esto lo había hecho Pepe. Javi llamó a la policía para que recogieran el cadáver y empezaran a buscar a Pepe. La idea era darle alguna oportunidad a su amigo o algún trato para que no fuera a la cárcel o algo.

Unas horas después José mandó llamar a Javi para informarle sobre el cadáver. Javi estaba nervioso pues la escena era grotesca y él era la última persona que aparentemente tuvo contacto con este hombre. José tenía noticias distintas. Al parecer no fue Pepe el que lo mató cosa que tranquilizó a Javi el problema era que el que lo mató era más peligroso. Presentaba mordidas por todo el cuerpo y con formas extrañas por lo que se concluyó que había sido un animal pero el único ser que podría morder de esta forma a un humano en una ciudad era el nuevo alienígena que estaba suelto por ahí.

A la rata se le rastreó por muchos lugares y al final sí fue encontrada y aplastada pero al parecer había un nuevo ser suelto y que tenía que ser encontrado y lo que se tenía es que el científico había sido absorbido pero por alguna razón no pudo completar el ciclo y saltó a su amigo. Era imperativo encontrarlo ahora más que nunca.

Mientras el alienígena que ahora tenía la forma de Pepe (después haberlo devorado) y estaba suelto. Este desarrolló una inteligencia un poco superior a la de los otros 3 que estaban en el laboratorio. Cuando él salió a la calle no sabía nada. Sabía que debía tener un no,bye y que debía salvar a su gente, su gente está muriendo y era su deber hacerlos vivir muchos años más sin dolor. Miró un letrero muy grande y en él decía "Lun" que era una marca de zapatos pero él lo tomó como que ese sería su no,bye así que se auto nombro Lun.

Lun robó un coche y se dirigió guiado por Maps a un parque de la ciudad para hacer algo importante. Cuando llegó a ese parque solo se sentó en una de las bancas y se quedó ahí por unos minutos viendo todo a su alrededor y recordando su planeta.

En el espacio a ellos los llaman los ojos negros o las perdiciones porque ellos se dedican a invadir planetas y a tomar la vida de ella. Ellos son seres como mocos que se arrastran y requieren de un cuerpo para alimentarse de él y tomar su identidad. Ellos han viajado de planeta en planeta desde siempre absorbiendo a todos los habitantes de los planetas a los que llegan y con el paso del tiempo construyen ciudades y culturas y civilizaciones realmente increíbles pero tarde o temprano empieza a crecer la población y con ello necesitan tener más seres para absorber pero esos seres se van acabando poco a poco y así hasta que la mayoría de la población es solo un moco tirado en el suelo. Siempre caen en decadencia y terminan todos sin un ser del cual alimentarse por lo que empiezan a vivir menos y menos hasta que alguien encuentra una manera de llegar a otro planeta y lo invaden para renacer su civilización. La tierra era un lugar ideal para salvar a su gente así que tenía que encontrar la manera de hacer que sus hermanos vayan con él.

Por ahora lo único que podía hacer era llamar a sus hermanos que ya estaban en la tierra para que lo ayudaran a absorber más seres y a abrir el portal y que lleguen sus hermanos. Lun entonces a través de vibraciones imperceptibles para un humano empezó a llamar a sus hermanos encerrados para reunirse de forma urgente.

En el laboratorio sonó la alarma de peligro por lo que Javi llegó lo más rápido posible para ver que es lo que ocurría y si era extraño. Los 3 infectados empezaron a golpear las paredes transparentes intentando huir. Se les veía desesperados y muy molestos. Su actitud era rara pues no se había comportado así y era peligroso si escalaban. Javi llegó y los vio cómo se comportaban así que ordenó que se les matara pero un científico se opuso diciendo que aún necesitaba estudiarlos. Javi y él empezaron una discusión sobre si matarlos o no y mientras ellos discutían ellos empezaban a salir de su zona de contención. Javi intentó pelear con uno pero daba golpes casi igual de fuertes que los suyos. Mantuvo pelea con uno de ellos pero terminó escapando al jaguar que los 3. Afortunadamente tenían rastreador así que empezaría una persecución.

Al parecer podían volar los infectados pero el Azteca igual así que era justo. Javi era un poco menos rápido que estos seres pero al final pudo derribarlo al primero con un golpe muy fuerte. Abajo se encontraban soldados con armaduras estorbosas y unos guantes que brillaban. Eran unos guantes para dar golpes más fuertes y mantener pelea con el ser sin embargo este ser ya bien controlaba los metales así que los guantes fueron inútiles. Javi en un descuido del infectado tomó su cabeza y la empezó a girar lo más que pudo para que le costara más pelear al ser y después girando su brazo como si fuera un alambre grueso se lo arrancó para después hacer lo mismo con su pierna. Al fin quedó fuera de combate así que se dirigió rápidamente con el otro con quien

directamente le giró la cabeza y le arrancó las piernas.

El tercero Javi lo alcanzó a golpear y peleó un poco con él pero no lo pudo vencer pues este era más ágil. Javi le pegó una bomba en su pecho al ser infectado y espero a que llegara a su destino para ver a donde se dirigía . No tardó mucho en llegar al parque y cuando se detuvo ahí lo hizo explotar afectando ya, ir. A Lun. Javi llegó al lugar y se encontró a su amigo o bueno a alguien muy parecido por lo que se confundió. Lun empezó a correr para escapar de Javi pero Javi lo golpeó muy fuerte. Lun entonces se decidió a pelear y empezaron a golpearse mutuamente.

Los golpes de Lun era evidentemente más fuertes que los de Javi por lo que Lun lo terminó venciendo pero antes de escapar lo metió a uno de los edificios cercanos en la planta más baja y lo golpeó para que se quedara tirado. Javi se encontraba muy golpeado y sin mucha fuerza mientras Lun cerró los ojos y derreomente salió corriendo hacia un carro y lo robo. Javi dispuesto a pelear se levantó y se dispuso a seguir al ser pero fue interrumpido por una varilla que cayó como flecha enfrente suyo. Miro hacia arriba y empezaron a caer muchas más y con mucha fuerza por lo que el edificio empezó a derrumbarse sobre Javi. Javi logró salir de los escombros muy adolorido pero con aún más ganas de ir por ese tipo. Lun empezó a alejarse en su coche pero Javi iba detrás así que Lun cerró nuevamente sus ojos y aceleró más. Javi empezó a ir más rápido pero empezaron a lanzarse lvarillas de los edificios de la avenida hacia el. Todos eran como flechas y los edificios se empezaban a caer uno a uno. Lun iba dejando un rastro destructivo y Javi apenas podía lograr esquivar todo hasta que una varilla lo alcanzó en la pierna y otro en su estómago. Javi cayó sin más y muy herido perdió el conocimiento. Lun se escapó y Javi estaba en riesgo mortal.

Capítulo 5

Tenían que atrapar al tipo pues representaba una amenaza clara para el planeta tierra. Se le consideraba como una clase de virus o peste que si infectaba a alguien no había manera de curarlo. Se declaró mundialmente una pandemia y se les obligó a toda la población a quedarse en casa y por ningún motivo salir pues si se infectaban eran un riesgo terrible para el mundo y no se tendría opción más que eliminarlos.

Los medios de comunicación lo empezaron a llamar a este ser de alta capacidad reproductiva como "peste metálica" y se le empezó a tener mucho miedo pues se hizo mucha propaganda para evitar más problemas.

Por lo mientras tenían que estar buscándolo y era imperativo encontrarlo ya que de no hacerlo muy probablemente el planeta tierra desaparezca.

Mientras tanto Lun se escondía en un lugar muy lejano, un bosque en medio de lo despoblado con 2 o 3 casa a lo lejos. No necesitaba dormir ni comer sino que necesitaba encontrar la forma de volver al portal y abrirlo el suficiente tiempo para que sus hermanos pudieran entrar y se pudieran salvar. Era algo difícil pues el portal estaba muy bien protegido además de que el Azteca representaba un obstáculo que si bien derrotó la primera vez la segunda podía perder. Lun se puso a pensar en la manera de poder llegar al portal sin necesidad de pelear con nadie y la encontró...

Era de madrugada cuando una de las casas en aquella zona despoblada y su silencio fueron interrumpidos por el ruido de la puerta siendo golpeada. El campesino en medio de la noche y confundido abrió la puerta para encontrarse con un no,bye muy grande y que solo lo miro. Lo siguiente fue que se convirtió en estatua y Lun se lo llevó lejos de ahí para que nadie lo encontrara.

Una vez alejado de ahí se esperaba el tiempo en que se volviera otro como él y así lograr su plan.

Mientras tanto Javi se encontraba en casa de un amigo suyo tomando y fumando y en la platica surgio el tema de saber el futuro. Javi por todo lo que estaba ocurriendo y por la incertidumbre que estaba pasando el mundo tenía más que nunca curiosidad sobre el futuro y sobre si el planeta se salvaría ante la amenaza tan preocupante que era Lun. Su amigo le recomendó a una mujer que podía supuestamente leer el futuro y le dio su número pues ella solo atendía por cita.

Javi tomó la tarjeta y en ese momento llamó y la mujer le hizo la cita para mañana mismo. Al siguiente día Javi fue puntual al lugar de la cita y la

mujer al verlo lo primero que dijo fue

-Tu eres especial...

Claro que suena como cualquier frase motivadora para atraerlo pero la mujer lo miraba de forma extraña.

Al empezar la sesión la mujer le tomó las manos y cerró los ojos y lo primero que dijo fue...

- Eres el Azteca...

Esto claro hizo que se pusiera nervioso Javi pero aquella mujer no tenía intenciones de revelar la identidad de Javi. La mujer le pregunto que quería saber Javi y él respondió que quería saber sobre el futuro de la tierra. La mujer solo hizo muecas y caras de sorpresa y solo dijo. La Tierra está destinada a la destrucción y el camino contrario a el está bloqueado... Javi se asustó y le pidió que volviera a ver pero la mujer solo veía destrucción y caos no solo en la tierra. Javi pregunto sobre cuándo ocurriría y la mujer solo lo volteó a ver y lo abrazo de forma extraña. La mujer estaba llorando y abrazando a Javi con mucha fuerza y solo le dijo al oído "En ti confío"...

Javi se fue de ahí con muchas más preguntas que respuestas pues ahora estaba más preocupado. El destino de la tierra es la destrucción al parecer y las últimas palabras de aquella mujer lo inquietaron aun más pues básicamente la responsabilidad de salvar a todos recaía en Javi y eso era algo que a él le podía afectar.

En eso recibió una llamada urgente de José quien lo llamaba por que estaban atacando el laboratorio del centro un hombre metálico que no era Lun. Esto obviamente alertó a Javi quien rápidamente fue a un lugar especial a ponerse su traje y poder atender la situación.

Al llegar ahí se lanzó contra el hombre metálico quien mantuvo una breve pelea con Javi pero al final el Azteca logró vencer la pelea sin tanto conflicto. Estaba el ejército listo por si llegaban más como este mientras Javi se aseguraba que la piedra del sol al igual que los científicos estuvieran bien. Toda la atención estaba en ese laboratorio así que Lun aprovecharía para entrar al laboratorio del sur donde se encontraba el portal y así poder irse pero antes tenía que hacer algo.

Se infiltró en el laboratorio y de la forma más silenciosa y aprovechando la vulnerabilidad del mismo amenazo q los científicos de muerte, aún así uno activó una alarma que inmediatamente alertó a todos sobre el peligro. Todos los que estaban en el laboratorio del centro se empezaron a mover

había el sur mientras Lun amenazaba a todos y obligó a uno de los científicos a abrir el portal. Cuando lo abrieron tomó a dos científicos y tomó muchas herramientas y cosas de ese estío atrallendolas hacia él además de una clase de nave. El portal finalmente se abriría. Metió todas las cosas y a los científicos dentro de él y después se metió en el portal. Una vez todo lo que ocupaba dentro desde su planeta destruyó la máquina del portal perdiendo el brazo en el proceso.

Javi y el equipo especial llegó mucho tiempo después y solo vieron un laboratorio saqueado y una máquina destruida además de 3 científicos asustados. Lun se había ido pero eso era aún más alarmante.

Capítulo 6

Nadie se explicaba porque se había ido así sin más. Todos pensaban que su objetivo sería conquistar el planeta o algo pero solo era salir de él. Aún así no podían explicar porque se llevó el prototipo de nave y porque se llevó a 2 científicos. Nadie sabía que había pasado pero por el bien de todos era mejor creer que todo había acabado

Al llegar a través de aquel portal, Lun pudo respirar nuevamente el aire de su amado planeta y fue capaz de ver a sus hermanos finalmente. Cuando no tienen un cuerpo el cual ocupar ellos solo pueden percibir el calor así que era la primera vez que Lun veía y oía a sus hermanos. Sus hermanos se le acercaban y al tocarlo sabían que era uno como ellos. Rapidamente 2 tomaron a los científicos secuestrados por instinto. Lun finalmente veía un nuevo amanecer para su especie y para el mismo.

Javi finalmente podía descansar de su trabajo ahora que no había misiones que hacer así que podía concentrarse en otras cosas. Era difícil para él hacer actividades como antes pues básicamente se dedicaba a entrenar y a luchar en el gimnasio pero eso ahora era imposible pues su fuerza podría matar a alguien. Eso le recordó que en el gimnasio estaba su entrenador Don Rafa y decidió ir a visitarlo. Don Rafa estaba muy contento de ver a Javi después de mucho tiempo. Se abrazaron y se pusieron a conversar y a tomar una cerveza recordando cosas que habían sucedido. Entre toda la plática surgió el tema de Monche. Era un tema delicado para Javi sin embargo era hora de abordarlo. Charlaron un poco sobre él y Don Rafa se lamentó de la repentina desaparición de Monche (esa era la versión oficial) mientras Javi no podía imaginar que estaba pasando su casi hermano. Se despidió de Don Rafa y de los que se habían unido a su plática y se dispuso a ir a la siguiente parada.

La plática con Don Rafa le había hecho pensar en Monche así que ahora quería visitar a su amigo quien estaba recluido en una prisión de máxima seguridad ubicada en la Antártida. Para ir ahí tenía que pedir un permiso de gobierno que fue rápido y viajó junto a un grupo de militares hasta ahí. La prisión era un inmenso bloque de concreto el cual albergaba a personas peligrosas e incluso prisioneros de la guerra del 58, prisioneros extraterrestres. Finalmente pudo entrar en el cuarto de visitas para ver a su amigo con la esperanza de poder conversar y arreglarse después de lo que pasó ignorando totalmente el hecho de que su amigo estaba totalmente trastornado. Al verlo Monche se empezó a retorcer del enojo y la rabia que sentía. Tenía sedantes así que solo se movía como loco y lo miraba con furia. Javi solo atino a saludarlo pero Monche lo único que hizo con mucho esfuerzo fue escupirle y mirarlo con mucho odio. Sus signos cardíacos que eran monitoreados por guardias empezaron a elevarse

mucho y por su seguridad decidieron llevarlo de vuelta a su celda.

Javi volvió a México muy triste pues no logró nada ahí más que hacerlo enojar mucho más. Ahora estando en su casa reflexionando sobre su amigo empezó a notar que en el baño se salía un poco el agua de la taza. Se acercó a ver para poder arreglarlo y una cosa llevó a la otra y terminó arreglando todo el baño y la tubería. Una semana entera para poder hacer eso le había ayudado a distraer su mente y empezó a ver más imperfecciones en su casa las cuales gracias a la paga del gobierno pudo solventar sin problemas. Unos meses después toda su casa estaba prácticamente remojada y bastante bien cuidada. Ahora no tenía nada que hacer y las misiones escaseaban mucho.

Una ocasión en la que salió a tomar algo con José y platicaron salió el tema de no tener nada que hacer y José le dio una idea. Él era muy solitario pero tener una novia le podría servir para estar ocupado además de ayudarlo mucho pues se había sentido esos días un poco desanimado. Conseguir una novia podría ayudarlo desde luego así que podría intentarlo. Aquí se supondría esa secuencia en la que nuestro personaje empieza a tener un montón de citas fallidas hasta que encuentra el amor verdadero pero no fue así. Descargó Tinder y trató de ligar con alguien pero la falta de interés hacía que le costara mucho así que decidió dejar de intentarlo muy rápido. Había alguien que le llamaba la atención y era una "compañera" de trabajo pero no la conocía como tal y ambos trabajaban en distintas secciones así que solo le atraía físicamente y no planeaba intentar mucho además Yaluk se caracterizaba por ser algo serio y temperamental así que podía no resultar.

Pasaron unos meses en los que Javi empezó a salir más con amigos e incluso adoptó un perro de la calle así que poco a poco se fue acostumbrando a la sequía de trabajo y a empezar a desarrollarse como persona. Un por otro lado...

Capítulo 7

Fueron meses tranquilos en la tierra pero en el planeta de Lun todo era distinto pues fueron los meses más importantes y que determinarían el futuro de toda una sociedad. Lun había llegado con una cápsula de nave experimental cosa que le ayudaba a viajar fuera del planeta y los dos científicos ahora siendo ocupados por su hermano hacían que construir el portal hacia la tierra no fuera una tarea difícil.

Con piezas de la nave y otras piezas que trajeron de otros planetas que estaban en ruinas además del conocimiento que habían absorbido de los científicos fueron capaces de crear una máquina para lograr viajar a la tierra y así poder renacer su gloriosa civilización.

Los llaman el cancer del universo o también la peste metálica pero ¿quienes son realmente?

Son una especie de invertebrados de origen desconocido que necesitan un huésped para lograr sobrevivir. Ellos surgen sin un motivo aparente en un planeta pequeño de Crozones los cuales se empezaron a infectar de este extraño virus o mal y terminó extinguiendo a todos en ese planeta pequeño. Estos seres viven unos 500 o 600 años sin huésped y con huésped hasta 1500 años sin embargo el problema es que entre ellos no se pueden reproducir haciendo que la extinción sea algo obvio sin embargo se dieron cuenta que cuando estuvieran viejos podían buscar otro cuerpo nuevo y absorber todo de él y así ellos conseguirían mucho muchos años de vida. Ellos son una civilización sumamente pasífica y amable con ellos mismos. Todos se consideran hermanos y todos tienen un enorme respeto por todos. Sus civilizaciones eran las ideales y sus construcciones eran realmente hermosas sin embargo, el problema llegaba después de 1400 años pues era ahí donde se preocupaban sobre su supervivencia así que salían a buscar otros planetas y a empezar a invadirlos. Gracias a esto pudieron sobrevivir por más de 200000 años pero por desgracia terminaron con todo el sistema solar en el que habitaban y se habían quedado sin nada así que estaban muriendo cuando ese portal fue abierto.

Lun junto con sus 2 hermanos en forma de científico lograron terminar el portal aunque según los cálculos este era muy inestable así que tenían que usarlo con mucho cuidado pues cualquier cosa podía hacerlo colapsar.

Todo estaba listo para el gran momento solo hacia falta encender la

máquina y toda su gente sería salvada.

Encendieron el portal y Lun fue el primero en entrar para que sus hermanos tuvieran confianza. Cuando entro se dio cuenta que estaba en medio del océano pero ya no había tiempo de calibrar la máquina así que fue ahí donde empezaron a caer. Ya habían entrado los primeros 10 cuando el portal empezó a hacerse raro y empezó a colapsar haciendo que este se cerrara.

Capítulo 8

El portal se cerro repentinamente dejando sin paso a la mayoría de sus hermanos. Solo entraron 10 y los otros que se quedaron no eran lo suficientemente listos para activar el portal así que no quedaba mas opción que activar el portal desde la Tierra. Sus otros hermanos tomaron el cuerpo de un tiburón y de un pulpo que estaba en lo profundo y Lun se quedo los 3 días a esperar a que sus hermanos terminaran su ciclo de alimentación. Los otros 8 se quedaron con Lun esperando pues ellos tomarian formas humanas y uno de ellos tomaria la forma de El Azteca.

Mientras tanto en los laboratorios se logro reabrir el portal con Javi presente para capturar a uno de estos seres y estudiarlo esta vez con muchísimo mas cuidado que antes. El estudio era para desarrollar un proyecto que tenían pensado hacer desde hacia muchos años pero no se había completado. La idea de un superheroe inicial era hacerlo con un robot y aunque ahora ya tenían superhéroes aun se quería hacer al famoso robot.

Descubrieron que estos seres pueden absorber todo lo que tenga calor y también algo de nutrientes o cosas para comer además de que este absorberia la inteligencia de lo que absorva y si lo que absorvio no tiene inteligencia entonces ellos pierden la suya. Los estudios continuaron pues se quería lograr traer a un robot pero estos fallaba pues trabajar con su docilidad era complejo.

La gente empezaba a asustarse más pues la visita de estos seres no era la primera y probablemente no sería la última. Los teóricos de internet creían que esos seres volverían y terminarían con el mundo. La crisis nerviosa de la gente empezaba a afectar al mundo entero por lo cual se tenía que dar la cara para calmar a la gente y esto lo harían de una forma sencilla.

El Azteca daría un pequeño discurso para calmar la situación y en su discurso anunciaría una clase de vacuna por si vuelven estos seres los que se vacunen serán inmunes a ellos y así la población se calmaría aunque la vacuna solo era de influenza.

El discurso empezó a las 10:00 am y se transmitió y tradujo en vivo a nivel internacional. El presidente y varios grandes del gobierno de Mexico estaban ahí. El discurso fue todo un éxito, la gente estaba muy emocionada por vacunarse pues se sentían mucho más seguros e incluso la popularidad del presidente subió como nunca.

A nivel mundial esto fue una excelente noticia y la situación se logró

controlar más. Ahora el Azteca era conocido mundialmente.

Sin embargo en un pequeño pueblo alejado de Holanda sería donde llegaría Lun con sus hermanos donde empezarían a absorber a los habitantes del pueblo (unos mil)

Absorbían a personas que eran solitarias o que vivían solas para así no llamar la atención y al cabo de una semana más de la mitad del pueblo estaba controlada. Era un ejército poderoso y estaban listos para atacar.

Más de 500 personas empezaron a llegar al Puerto de Veracruz todas saliendo caminando del océano y lanzándose a personas que se iban encontrando. El ejército trató de detenerlos pero eran muchos y no eran débiles. El ejército fue derrotado y los hombres metálicos avanzaban de forma relativamente rápida. El Azteca llegó lo antes posible y empezó a pelear con todos estos seres pero estos parecían vencerlo. En Ciudad de México llegó Lun y se infiltró al laboratorio aprovechando que la ciudad estaba desprotegida y atacó el laboratorio. El Azteca fue alertado pero más de 400 hombres metálicos estaban encima suyo y no podía irse de ese lugar.

Lun burló fácilmente a toda la seguridad de el laboratorio y entonces llegó al portal que reconstruyeron y con solo apretar un botón lograría abrirlo. Justo en el momento de apretarlo alguien lo golpeó por la espalda con relativa fuerza que incluso sorprendió a Lun. Era alguien parecido a él pero menos robusto. Pensó que era uno de sus hermanos pero este en realidad era un robot experimental de los que habían creado en esos meses. El robot y él empezaron una batalla muy igual pues eran prácticamente iguales sin embargo la fuerza de Lun era mayor por lo que empezaría a inclinarse a su favor todo. En media pelea en el laboratorio llegó alguien y golpeó a Lun tan fuerte que incluso atravesó el muro y cayó directamente a la calle.

YaluK y el robot estaban listos para ejercer el plan. Mientras en Veracruz los soldados empezaron a llegar cargados de unos cañones grandes y pesados y empezaron a disparar a los hombres metálicos. Estos al ser impactado por el rayo desaparecían. Estos cañones eran teletransportadores que llevaban directo a el laboratorio donde YaluK y el robot se encargarían de abrir el portal y meter s los hombres ahí y mantenerlos dentro. El Azteca fue teletransportado y empezó a luchar contra Lun mientras YaluK y el robot hacían lo que debían.

Lun soltó unos golpes poderosos como en su primer enfrentamiento, sin embargo el Azteca puso soportarlos y mantuvo una pelea fuerte con Lun mientras los seres metálicos eran llevados a su planeta. Entonces algo

paso.

Lun lanzó un pequeño clon hacia el Azteca y este empezó a extenderse por todo su cuerpo. YaluK vio esto y lanzó un rayo poderoso que derribó a Lun. El robot le disparó y lo teletransporto enfrente del portal sin embargo logró destruir al robot y empezó a sacar a sus hermanos del portal mientras YaluK trataba de pelear con él pero era fuerte. El Azteca logró quitarse al ser antes de que este se sellara y se lanzó en contra de Lun haciendo que cayera en el portal junto con el.

El Azteca le gritó a YaluK que cerrara el portal y YaluK al ver la situación no le quedó otra más que hacerlo aunque esto significaba dejar a Javi en ese planeta.

Finalmente el portal se cerró y tuvieron una pelea la cual prácticamente estaba perdida pues eran miles de ellos contra el. Pensó que se moriría pero el portal se abrió nuevamente aunque de él solo salió una clase de caja grande que fue lanzada y el portal se cerró inmediatamente. Javi reconoció la caja, era una bomba de aniquilación así que empezó a volar lo más rápido que pudo para alejarse. Lun vio esta acción y comunicó a todos la retirada aunque era tarde pues la bomba explotó.

La bomba aniquiló a la mayoría de los que estaban ahí. Javi huyó lo suficiente para sobrevivir pero quedó muy herido y Lun quedó vivo pero quedó sin piernas y también muy herido.

Pasaron días desde la explosión. Javi recorrió un poco el planeta con esperanza de encontrar algo o alguien para salir de ahí pero solo encontró a Lun tirado en el suelo y sin piernas y triste. Ambos se miraron.

- No fue tu culpa que mi raza esté casi extinta.
- ¿No te molesta que hayamos ganado?
- Era una guerra entre dos planetas que trataban de sobrevivir y ustedes ganaron. Las cosas ocurrieron así y ahora acepto que perdimos.

Javi se sentó alado de Lun y le tomó el hombro.

- Ojalá me equivoque pero creo que no vendrán por ti.
- Tienes razón, creen que estoy muerto.
- Eres buen guerrero, salvaste a la humanidad, espero te recuerden.
- Espero...

Capítulo 9

Bonus

Javi estaba en la zona donde se supone se debía abrir el portal el esperando con esperanza que alguien abriera el portal y lo salvara. Él podía aguantar varios días e incluso varias semanas sin comida aunque sin agua solo podía aguantar una o dos semanas y con una agonía considerable.

Estuvo en total unos meses. Las primeras semanas se alimentó de restos de seres que se encontraban ahí y tomaba su viscosa sangre negra para hidratarse aunque sea un poco.

Los últimos días solo se mantenía en el suelo sin energía y con un gran dolor que no podía expresar debido al hambre y frío. Su final llegaba y él lo sabía.

Sin embargo el portal apareció de nuevo y el solo pudo ver una luz borrosa y la sombra de lo que parecía ser... ¿Un Charro?

-Sabía que vivías JAJAJA pero no querían hacer caso.